
 

 

Réunion du 29.03 

 

Présents : Mme DELLA LONGA  

                  Mr CHAWAH 

                  Principale adjointe remplaçante 

                  Représentante fcpe 

    Mathieu PATRIAT 

    Jérôme OUSTRAIN 

 

- Absence Mme Rousseau (français) : Il est fait remarquer qu’une classe de 6ème a eu 27H 

d’absence de prof de français sur 90H programmées. Soit 30% de cours non effectués. Ce 

constat déplorable vaut également pour une autre classe de 6ème ainsi qu’une classe de 3ème. 

Une demande de remplacement a bien été effectué le jour même de l’annonce de cette 

absence de longue durée. 

Le rectorat répond ne pas pouvoir assurer ce remplacement par manque de vivier. 

Autre solution, le programme pacte permettant à un prof du collège de faire des heures de 

remplacement. Ce programme globalement refusé par les enseignants a tout de même été 

signé par une prof de français. Or elle est également absente. 

 

Un courrier de signalement sera adressé au rectorat par notre asso. La fcpe décide de nous 

emboiter le pas. 

 

- Absence Mme Boulanche (art plastique), démission. Probablement pas remplacée. Même 

motif. 

 

Mme Della Longa nous explique que les enseignants qui prennent des heures de 

remplacement peuvent choisir quel remplacement ils souhaitent effectuer. Carbon Blanc 

étant excentrée de Bordeaux, Le constat est fait que les collèges de rive gauche rencontrent 

moins de difficultés à trouver des remplaçants.  

 

- Notes ou couleurs : Si l’avis des parents d’élèves ne laisse aucun doute sur ce sujet, il est 

beaucoup plus partagé coté enseignants. Néanmoins, les notes sont proposées en 4ème et 

3ème sur la base du volontariat.  Aucun texte de l’éducation nationale ne valide le retour aux 

notes pour l’instant. 

 

- AED : il est fait remarqué que plusieurs élèves nous disent n’avoir qu’un seul référent adulte 

dans la cour de récréation. Mme Della Longa trouve ceci inadmissible. L’effectif AED est 

complet sauf absence ponctuelle. Selon elle, le problème n’est pas là. Le souci est que 

l’organisation n’est pas respectée et les gens ne sont pas à leur poste. Une réunion de 

recadrage va être organisée. 

 



 

 

- Oral DNB : Un travail préparatoire à l’oral du dnb sera effectué. En effet l’an dernier Carbon-

Blanc à obtenu les moins bons résultats du secteur sur l’épreuve orale. 

 

- Réforme de rentrée :  Des groupes de niveau seront constitués pour les élèves en difficulté 

math et français en 6ème et 5 ème. 

 

- Sectorisation : Une réunion sur la sectorisation aura lieu à Montussan les 30 Avril et 04 juin. 

En jeu, la redistribution de la carte scolaire avec l’arrivée du nouveau collège de Montussan. 

Notre asso sera présente. 

 

 


